

# Angelsportlern fehlt das Wasser

## Heiligenzimmerner Abfischen nach Bochingen verlegt

Rosenfeld-Heiligenzimmern/  
Bochingen (may). Da der Teich des Angelsportvereins Heiligenzimmern noch nicht mit Wasser gefüllt war, fand das Abfischen bei den Angelkameraden in Bochingen statt.

Derzeit ist der Teich des Angelsportverein noch nicht abgedichtet. Das Ereignis zum Saisonabschluss fand daher am Riedsee des Bochinger Fi-

schereivereins statt. Zusammen mit den Kameraden wurde von 9 bis 12 Uhr geangelt. Danach gab es ein Mittagessen. Von 13 bis 15 Uhr wurde dann wieder, geangelt, wobei viele Fische gefangen werden konnten.

Das gemeinsame Abfischen war ein weiterer Schritt zur Stärkung der Kameradschaft der beiden Angelsportverei-

ne. Die Verantwortlichen aus Heiligenzimmern und Bochingen beschlossen, dass im nächsten Jahr wieder drei gemeinsame Veranstaltungen abgehalten werden sollen.

Der Angelsportverein Heiligenzimmern hofft, dass die beauftragte Baggerfirma bald den Teich abdichtet, sodass dieser wieder mit Wasser befüllt werden kann.

Die Heiligenzimmerner Angler (von links) Marcus Türk, Heinrich Seeger und Hans Hofmokol sowie die Jungfischer Elias Stehle und Kai Hauser beim Abfischen.  
Foto: May

